



viernes 7 de octubre de 2011

Es inminente la puesta en marcha de la Escuela Municipal de Fútbol Sala

El equipo de Segunda División Nacional de la UMA Antequera

La Escuela Municipal de Fútbol Sala se pone en marcha en breve

Técnicos y jugadores del equipo de fútbol sala de la UMA Antequera, militantes en la Segunda División Nacional visitan, en estos días, diferentes centros docentes de la ciudad, de hecho el jueves visitaron el colegio Rural La Peña de Cartaojal y en la jornada del Viernes hicieron lo propio con el de San Juan de Antequera de cara a presentar sus credenciales con motivo de la inminente puesta en marcha de la Escuela Municipal de la especialidad y que se pone en marcha gracias al acuerdo establecido en su día entre el Excmo. Ayuntamiento de Antequera y la Universidad de Málaga. La misma tendrá cuerpo y forma en el transcurso de las próximas semanas, concretamente este mismo Viernes 7 de Octubre el primer entrenador del equipo "universitario", Moli, visitó las dependencias del Patronato Deportivo Municipal intercambiando impresiones con el Director del ente deportivo, Pedro Aragón, que como telón de fondo tenían la puesta en marcha de la escuela. Junto a ellos también estuvieron presentes los jugadores de la primera plantilla, Crispi, Gessous y el antequerano Casasola.